

# Red Mundial

## Guía de Oración Anual

2023



**NAVIGATORS**™  
A Worldwide Partnership

## Introducción

Los Navegantes apartan el tercer sábado de marzo cada año para orar como una Red Mundial. Esta es una gran oportunidad para trabajar juntos y confraternizar con colegas de nuestra red internacional.

Mutua Mahiaini, Presidente Internacional de Los Navegantes, expresó: "Cada año, los Navegantes de todos los rincones del mundo tenemos el privilegio de unirnos durante nuestro Día Mundial de la Oración para pasar tiempo con el Señor. Puede que estemos separados físicamente por miles de kilómetros, pero nunca podríamos estar más cerca que en este día, cuando toda nuestra atención y nuestro enfoque están en Dios. No podríamos tener más enfoque, alineación y energía que la que obtenemos al venir al trono de Dios. No podríamos tener más fuego ardiendo en nuestros corazones, ni más fe milagrosa para lo que está por venir, que lo que el Espíritu Santo genera entre nosotros mientras oramos en todo el mundo. Gracias por hacer de esto una prioridad".

Esta guía de oración ofrece una herramienta que les permite a todos unirse en la oración por algunas peticiones claves de nuestras siete regiones, así como algunas que son relevantes para todos nosotros. Los animamos a utilizar esta lista no sólo durante el Día de Oración de la Red Mundial el 18 de marzo de 2023, sino durante todo el año.

Les gusta a algunas personas utilizar esta guía de oración como una estructura secuencial para aprovechar el día. Comienza animándonos a orar recitando nuestro Llamado, Valores y Visión del Navegante (El Centro, o *Core* en inglés). Luego, pasamos a las peticiones de oración presentadas por el Equipo Ejecutivo Internacional (EEI), y, finalmente, a las peticiones de cada región (en orden alfabético). Sin importar la manera de la cual decidan usar la guía, esperamos que disfruten de un tiempo en dulce comunión con el Rey de Reyes y Señor de Señores.

## Llamado, Valores y Visión Navegante

### Nuestro Llamado

Llevar el Evangelio de Jesús y su Reino en y hacia las naciones a través de generaciones espirituales de obreros viviendo y discipulando entre los perdidos.

### Nuestros Valores

- 1) La pasión de conocer, amar y llegar a ser como Jesucristo.
- 2) La verdad y suficiencia de las Escrituras para todo lo que es la vida.
- 3) El poder transformador del Evangelio.
- 4) El liderazgo y fortalecimiento del Espíritu Santo.
- 5) Una fe que espera y oración perseverante arraigada en las promesas de Dios.
- 6) La dignidad y el valor de cada persona.
- 7) El amor y la gracia expresados entre nosotros en comunidad.
- 8) Las familias y redes relacionales discipulando a las naciones.
- 9) Relaciones interdependientes en la comunidad de Cristo para el avance del Evangelio.

### Nuestra Visión

Vemos un movimiento vital del Evangelio, impulsado por la oración perseverante, fluyendo libremente por redes relacionales dentro y hacia las naciones. ¡Hay obreros para el reino en todas partes del mundo!

¿Qué caracteriza este movimiento? Un corazón por la persona íntegra. . . un ambiente de gracia . . . compasión por los vulnerables y quebrantados . . . una unidad de sacrificio que acoge la diversidad . . . la relevancia y sensibilidad cultural . . . una interdependencia con otros en la extensa familia de Dios . . . hombres y mujeres transformados, perfumados con humildad y el aroma de Cristo. Los marca una interacción profunda con y obediencia hacia las Escrituras como la Palabra de Dios. Creen en las promesas de Dios. Buscan conocer y perseguir los fines de Dios personalmente y en comunidades comprometidas.

Están surgiendo obreros y líderes con una creciente pasión por Jesucristo. Demuestran fe y coraje por cómo viven y se mueven entre sus amigos y familias. Como padres espirituales, modelan la autenticidad y la relevancia.

Personas normales, en varias etapas de la vida, están viviendo vidas íntegras y alegres. Viven fructíferamente entre los perdidos. Existe la perseverancia ante las dificultades y el sufrimiento. Muchos están llegando a la fe alrededor del mundo. Algunas personas, a medida que se establecen en el discipulado, se vuelven fundamentales para las generaciones futuras. El Evangelio se propaga natural y poderosamente cuando los creyentes comparten a Cristo . . . vida con vida . . . familia a familia.

Atravesando culturas hacia ciudades y naciones nuevas, existen equipos de pioneros móviles que intencionalmente proclaman y personifican las buenas noticias de Jesucristo de manera que se multiplican las comunidades transformadas. Estas comunidades están llenando sus entornos de alegría y esperanza a medida que se sanan las relaciones y la justicia aumenta. En efecto, los pueblos perdidos y no alcanzados arden en sus corazones mientras mueven el Evangelio hacia las naciones.

Los líderes de este movimiento, desarrollados y empoderados para el servicio de Dios, hacen realidad el creciente compromiso con la semejanza a Cristo. Dependen del Espíritu Santo. Están surgiendo nuevas generaciones de líderes con raíces encarnacionales en sus contextos locales y nacionales. Una comunidad de liderazgo internacional aporta enfoque, alineación y energía a su movimiento. Estos líderes están comprometidos con el impacto del ministerio generacional a largo plazo.

## **El Envío de Misioneros a Nivel Mundial**

En el 2019, muchos de nosotros comenzamos a orar por 40 unidades misioneras de Navegantes (parejas o solteros) para ser enviadas a grupos de personas no alcanzadas y subalcanzadas. Hasta el momento, han salido 28 unidades, y 12 más están en proceso de preparación. ¡Alabado sea el Señor por levantar a estas 40 unidades!

Cada año, el EEI y los Directores Regionales (DR) identifican aproximadamente 20 oportunidades misioneras prioritarias interculturales. Oren que Dios levante hombres y mujeres para cubrir estas necesidades. La lista se puede encontrar en línea en [www.navigatorsworldwide.org/worldwide-missions](http://www.navigatorsworldwide.org/worldwide-missions).

## África

Por favor:

Oren que los obreros del Reino de Jesucristo en África sean hombres y mujeres que diariamente permanezcan en Él (**Juan 15:1-5**); que sean hombres y mujeres con el hábito de acercarse a Dios y sujetarse firmemente a la esperanza que tenemos en Él. (**Hebreos 10:22-23**)

Oren que podamos crecer en nuestras experiencias personales con Dios a través de una sumisión diaria ante su voluntad, obediencia hacia la Palabra y compañerismo fiel con Dios en la oración, escuchando y comprometiéndonos a ser transformados cada día en la imagen de Cristo, permaneciendo en la presencia y la labor del Espíritu Santo. Oren que todos los obreros y los líderes continúen profundizando su búsqueda de Dios y que Dios los visite y renueve constantemente a través de la plenitud de su Espíritu. *“Cual ciervo jadeante en busca del agua, así te busca, oh Dios, todo mi ser. Tengo sed de Dios, del Dios de la vida. ¿Cuándo podré presentarme antes Dios?”* (**Salmos 42:1-2**)

Oren para que Dios ayude a Los Navegantes en África a llevar el Evangelio a las naciones y grupos de personas no alcanzadas y subalcanzadas (por ejemplo, los pobres, la mayoría urbana en las ciudades, personas de una religión predominante, las personas rurales, los estudiantes orales y los marginados) sobre el continente.

Oren que Dios, quien hace camino en el desierto y establece ríos en lugares secos, aumente nuestra sed de Él y de sus propósitos (**Salmos 63**). Pídanle a Dios que derrame su Espíritu sobre las naciones africanas no alcanzadas, que infunda vida en los huesos secos (**Ezequiel 37:4-6**) y nos dé una herencia espiritual en estos países. (**Salmos 2:8**)

Oren que la gente en África pueda tener un encuentro profundo con Jesús que resulte en una transformación que marque una diferencia tangible en áreas como la vida familiar, la pobreza, la corrupción y la injusticia. Que haya claridad en cuanto a asuntos críticos en temas de carácter y la vida que obstaculizan el Evangelio y la transformación en los diversos contextos y culturas de África. *“¿Quién no te temerá, oh Señor? ¿Quién no glorificará tu nombre? Solo tú eres santo. Todas las naciones vendrán y te adorarán, porque han salido a la luz las obras de tu justicia”.* (**Apocalipsis 15:4**)

Oren por sabiduría, audacia y valentía cuando se trata de adoptar estrategias nuevas y formas que sean bíblica, creativa y culturalmente relevantes para dotar de recursos al ministerio en África, conscientes de **1 Crónicas 29:14** *Porque, ¿quién soy yo, y quién es mi pueblo, para que pudiésemos ofrecer voluntariamente cosas semejantes? Porque todo es tuyo, y de lo recibido de tu mano te damos.*

Den gracias a Dios por Los Navegantes en África que han acogido la Operación \$2 por mes para apoyar los esfuerzos misioneros en África. Oren que más países y más obreros prioricen las contribuciones a esta iniciativa en sus presupuestos personales y nacionales. (**2 Corintios 9:7-15**)

Oren para que el Espíritu de Dios respire vida nueva en nuestros ministerios, tales como aquellos con estudiantes, mujeres, hombres, la iglesia, familias, la comunidad, ciudades, personas de una religión predominante, en plazas de mercado, entre los pobres y vulnerables, el Discipulado para el Desarrollo, Negocios como Misiones, el Desarrollo de Socios Ministeriales, Socios Africanos, Nav Care, y escuelas de Navegantes, que resulten en el levantamiento de obreros para alcanzar a las Naciones con el Evangelio. **(Mateo 9:36-38)**

Oren que todos los Equipos Nacionales de Liderazgo aspiren a crear el entorno necesario para que surjan, se equipen y se formen jóvenes obreros y líderes de todo corazón.

Oren por el éxito de la reunión de Directores Nacionales en **marzo de 2023**, para que cada uno de los líderes tenga una pasión renovada por los propósitos de Dios.

Oren para que Dios nos dé una dirección en cuanto a las actividades diferentes que debemos implementar con los obreros y líderes de Ingresos Ordinarios para aumentar su eficiencia y eficacia en el avance del Evangelio de Jesucristo. Oren también que el Señor multiplique las vidas de estos obreros nuevos por Su poder y que cumpla Sus promesas a ellos de acuerdo a **Isaías 43:4** e **Isaías 60:22**. Que el Señor llene sus corazones a rebosar y los proteja del enemigo, y que sólo en Dios busquen la vida. **(Juan 10:10)**

Pídanle a Dios por aliento, fortaleza, sabiduría y visión para trabajar en los aspectos críticos para sentar las bases del Evangelio y levantar generaciones fundacionales en nuestros 21 países pioneros. Oren que el Señor de la cosecha levante obreros y envíe misioneros a estos países. **(Isaías 61:4)**

## **Asia Pacífico**

### **El enfoque de los líderes**

#### **Trabajando juntos en equipos diferentes**

Damos gracias a Dios por traer a personas de diferentes orígenes con fortalezas y contribuciones para servir en varios equipos de la región de Asia-Pacífico.

Somos conscientes de la gran necesidad de colaborar y trabajar juntos como equipo y con varios equipos dentro de la región con una postura de amar y servir. Necesitamos ser más inclusivos y humildes para ver la realización de las Direcciones de Fe de Asia Pacífico, con El Centro como guía. **(Efesios 4:2-6)**

#### **La próxima generación**

También somos conscientes del reto que supone garantizar que la próxima generación se impregne del ADN del Centro, basado en las Escrituras, y que lo experimente en la vida e imite la fe de los mayores. **(Salmos 78:4-7)**

#### **Espíritu Santo**

Queremos ser sensibles y estar alerta cuando Dios nos guíe por caminos nuevos y desconocidos. Tendremos que escucharnos más los unos a los otros respecto a lo que Dios nos dice individualmente y como grupo. **(Isaías 42:16)**

#### **Nuevas obras**

*La cosecha es abundante, pero son pocos los obreros —les dijo a sus discípulos—. Pídanle, por tanto, al Señor de la cosecha que envíe obreros a su campo” (Mateo 9:37-38).*

#### **Formación del Equipo de Misiones de Asia Pacífico**

Damos gracias a Dios por el nuevo Equipo de Misiones de Asia Pacífico para ayudar en nuevas obras, hacer crecer la cultura misionera, fomentar una mejor colaboración entre los países y facilitar el envío en toda la región. Continúen orando que Dios lidere y use a este equipo mientras lo sirven.

**País #1** – Dios ha guiado a una pareja a regresar para iniciar un negocio en este país. Estamos reclutando personas para unirse al equipo. Oren en las palabras de **Efesios 4:1-3** por las personas que se unirán, para que haya unidad en corazón y en mente.

**País #2** – Estamos agradecidos de que Dios haya respondido a nuestras oraciones a través de otra pareja dispuesta a mudarse a este país como profesionales. Oren por puertas abiertas y corazones abiertos al Mensaje de Jesús, y para que Dios levante una generación fundacional en estos lugares para el avance del Evangelio.

**País #3** – Oren por el equipamiento estratégico de un equipo y por la preparación de otro que planea estar allí a mediados del año.

**País #4** – Uno de nuestros países asociados ha adoptado a otro país. Oremos por obreros dispuestos a trabajar en este país a largo plazo.

**País #5** – Den gracias a Dios por las emocionantes oportunidades misioneras en otros países de Asia. Pídanle a Dios que proteja a las personas involucradas, que provea todas sus necesidades (incluyendo más miembros para el equipo), y que dé sabiduría al Equipo de Liderazgo de Asia Pacífico y a las Personas Claves involucradas. Oren por el avance del Evangelio de Jesús y Su Reino en estos lugares.

**Melbourne** – Pídanle a Dios que levante nuevos líderes que sean pioneros de un ministerio estudiantil comunitario en el campus de la Universidad de Melbourne y que sean parte del equipo de la ciudad de Melbourne. Oren por una pareja que asuma el liderazgo principal y que Dios traiga una pareja más joven o solteros que puedan obrar en el campus con ellos.

### **Orientación para los Directores Nacionales**

En agosto tendrá lugar una Orientación para los Directores Nacionales de esta región. Oren por sabiduría, ya que planeamos pasar tiempo con los nuevos Directores Nacionales de 5 - 6 países diferentes. Teniendo en cuenta que viajar fuera del país puede ser un reto para algunos, oren que Dios provea una manera de reunirse. El tiempo que pasemos juntos buscando a Dios y disfrutando los unos de los otros será muy importante, ya que ellos están comenzando su viaje para servir como líderes.

**(Marcos 10:45)**

## **Eurasia**

### **Paz y Estabilidad**

Estamos en una época llena de tremendos desafíos económicos, culturales, espirituales y políticos. Oren por la paz tanto dentro de los países de Eurasia como entre los gobiernos de Eurasia. Oren que Dios intervenga en la crisis entre Rusia y Ucrania. Oren para que Dios evite más pérdidas de vidas y que Él utilice estos desafíos para abrir los corazones de la gente a Jesús.

### **Creyentes Nuevos y Jóvenes**

Oren para que Dios ancle a las mujeres y hombres nuevos a la fe en Jesús con un hambre genuina por la Palabra de Dios. Oren que ellos caminen en el Espíritu bajo el Señorío de Cristo. Pídanle a Dios que derribe los baluartes pecaminosos en sus vidas para producir libertad y transformación.

### **Protección y Unidad**

Oren por la protección espiritual, emocional y física, y por la perseverancia de nuestro personal local e intercultural a largo plazo. Oren que ellos logren unir sus equipos locales y compartir la responsabilidad mientras buscan ser fructíferos en sus ministerios personales. Oren para que nuestros obreros, líderes y personal locales tengan una identidad compartida arraigada en Cristo.

### **Obreros Generacionales y Nuevos**

Oren que Dios establezca comunidades locales de obreros y líderes generacionales en cada ciudad en la cual trabajamos, usando a nuestros obreros nacionales para tener un impacto sobre una nueva generación de creyentes y levantar obreros nuevos para el Reino. Oren que Dios levante a parejas y solteros para ser misioneros nuevos que se unan a equipos actuales, y que Dios provea más personas dispuestas a servir interculturalmente. Oren también por una pareja que acaba de ser aprobada para el relanzamiento de una obra en Asia Central.

### **Evangelismo**

Oren que nuestros obreros nacionales tengan avances fructíferos en sus esfuerzos evangelísticos dentro de redes familiares y relacionales. Oren por los esfuerzos para llegar con el Evangelio a los ucranianos desplazados.

## **Europa**

### **El Avance del Evangelio en Europa**

Oren que todos los Navegantes Europeos crezcan en su entendimiento del poder transformador del Evangelio para todas las culturas de Europa. Un ejemplo de una subcultura son los europeos secularizados que no tienen un trasfondo religioso y nunca han sido expuestos a la Biblia. Oren por nuevos equipos misioneros que ayuden a abrir el camino para obras nuevas en Europa.

### **Consejo de Selección del Director Regional**

Del 10 al 12 de marzo celebramos el Consejo de Selección para el nombramiento de un Director Regional nuevo para la región NavEuropa. La coincidencia del Consejo con la "publicación" de esta guía de oración significa que el resultado del Consejo de Selección no se conoce en el momento esta guía está siendo escrita. Oren por Bill y Cathy Sparks mientras comienzan la transición a dejar su cargo y entregarlo al nuevo Director Regional. Oren por el nuevo Director Regional, al asumir esta nueva responsabilidad, para que conozca la gracia, la sabiduría y la fortaleza de Dios en todo lo que requiere el cargo.

### **Próxima Generación**

Oren por el Grupo de Líderes de Próxima Generación, el cual ya terminó su programa de dos años de desarrollo del liderazgo a comienzos de marzo. La meta del programa fue cultivar una comunidad de líderes europeos jóvenes, proporcionándoles una formación práctica de liderazgo y explorando juntos las capacidades de liderazgo bíblicas y organizacionales. Aunque el programa NextGen ha terminado, oren por aquellos que participaron para que sigan creciendo en su liderazgo sobre los demás. Den gracias por la comunidad que se ha creado, y oren que continúe y para que sigan apoyándose los unos a los otros mientras viven los altibajos del liderazgo.

### **Empresas Misioneras**

Oren que las empresas misioneras en Europa sean económicamente sostenibles, que tengan un impacto social y que sean ambientes de transformación espiritual a medida que sigan sirviendo a los europeos, particularmente en Europa oriental y central.

### **Ministerio Estudiantil**

Oren por el crecimiento de los ministerios estudiantiles. Oren por la creatividad en el relacionamiento con estudiantes nuevos y en la formación de líderes estudiantiles nuevos.

### **20s y 30s**

Oren que Dios fortalezca nuestros ministerios para jóvenes en sus años veinte y treinta, para ayudarles a crecer en el discipulado generacional. Oren por las iniciativas nuevas que están comenzando en Europa enfocadas en estos grupos de edades.

## América Latina

### Alabanza por las Peticiones del Año Pasado

- El programa “Tu Llamamiento” fue lanzado en agosto del 2022 con 121 líderes de la próxima generación, quienes están comprometidos con un proceso de 2 años para descubrir y crecer en su contribución a la expansión del Reino de Cristo.
- Muchos de los obreros generacionales mayores están invirtiendo en la próxima generación como mentores en el programa de “Tu Llamamiento”.

### Iniciativa Regional con los Líderes de la Próxima Generación (“Tu Llamamiento”)

- Aunque la mayoría de los participantes han podido establecer una confianza creciente con sus mentores del programa, ha sido difícil para algunos de ellos. Por favor oren para que estas relaciones puedan florecer, estimulando tanto a la generación mayor como a la menor, para que crezcan en su fe. **(Isaías 43:19)**
- Por favor oren que Dios levante una nueva generación de obreros que confíen en Dios para hacer discípulos de Jesús, y que se hagan las mismas preguntas que se encuentran en **Romanos 10:14-15**.

### Reunión Internacional de GEN (la Red Mundial Empresarial) en Monterrey, México, 24 - 26 de marzo

- “Cuando los cimientos se derrumban, ¿qué pueden hacer los justos?”
- Durante este encuentro de empresas misioneras, empresarios de todo el mundo abrirán las Escrituras, compartirán historias reales de su parte del mundo, dialogarán juntos en torno a las prácticas del Reino y explorarán oportunidades prácticas para expandir el Reino de Dios a través de los negocios.
- Por favor oren para que estos hombres y mujeres se vayan con una visión más clara de cómo Dios ve a la empresa como un medio para expandir Su Reino a través de las vidas transformadas. **(2 Corintios 5:17-19)**

### Perseverancia y Esperanza para las Obras Locales en LAN

- Aguantar los fracasos de los demás requiere una profunda convicción de que Dios cumplirá lo que Él ha dicho que hará en las Escrituras. Por favor, pídanle a Dios que nos llene de Su perseverancia y esperanza para que, animándonos los unos a los otros, podamos glorificar a nuestro Dios al vivir vidas armoniosas. **(Romanos 15:1-7)**

## **El Medio Oriente y Norte de África (MENA)**

### **¡LLEVAR!**

Una vez más, la región MENA comenzó el año con 22 días (del 10 al 31 de enero) de adoración a través de la oración y el ayuno. Nuestro Llamado Navegante comienza con la palabra "Llevar..." y sentimos que el Señor ha puesto esto mismo en nuestro corazón al entrar al 2023. Oren con nosotros mientras confiamos en que Dios hará avanzar Su Reino en la región MENA a lo largo del 2023 y más allá.

### **Plan Maestro de Misiones de Cinco Años en la Región MENA**

Alabamos a Dios por la obra de Su mano, ya que hemos comenzado a implementar nuestro Plan Maestro de Misiones de Cinco Años. Nuestro punto de partida establecido es **Hechos 13:1-4** para guiar nuestra postura mientras buscamos enviar creyentes a toda la Región MENA. Estamos muy animados por las puertas que el Señor ha estado abriendo para expandirnos a nuevos lugares en la Región MENA.

En el último año, se realizaron dos viajes exploratorios a un país del Golfo. El Señor claramente estuvo trabajando para preparar el camino ante nuestro equipo. Oren con nosotros para que Dios finalice los preparativos y que nuestro equipo regrese y comience a vivir y ministrar en ese lugar.

### **Expansión Interna**

Uno de nuestros países en el Norte de África y uno de nuestros países en el Medio Oriente están trabajando activamente para expandirse a lugares nuevos dentro de sus respectivos países. Oren para que el Señor continúe levantando obreros y que los guíe claramente mientras se establecen en los nuevos lugares a los que el Señor los ha llamado.

### **Selección de un Líder de País**

Uno de nuestros equipos en el Norte de África ha madurado hasta el punto de que estamos listos para ayudarlos a seleccionar un Líder de País de entre ellos. Oren con nosotros para que seamos receptivos a la clara orientación y dirección del Espíritu Santo en cuanto a quién confiarle esta responsabilidad.

### **Una Puerta Abierta**

A partir de una serie de viajes a un país nuevo en el Medio Oriente, nos han asombrado la cantidad de oportunidades que hemos encontrado para el ministerio. En una parte de este país, existe un grupo específico de personas que fue desproporcionada y brutalmente agraviado por ISIS. Hemos tenido el privilegio de conectar con un creyente en este grupo de personas que está audazmente alcanzando a su propio pueblo. Oren con nosotros para que Dios continúe abriendo puertas y nivelando los caminos para que podamos enviar equipos a esta parte del país.

## **Norteamérica (Canadá, el Caribe y los Estados Unidos)**

### **Canadá**

Alabado sea Dios, porque la gente está llegando a la fe en Cristo y se están uniendo a nosotros líderes nuevos. Damos gracias a Dios por el aliento y la esperanza que esto nos da.

Oren que Dios dé a aquellos en el ministerio universitario y a los que están involucrados en liderar nuestras obras universitarias caminos claros hacia adelante por las desafiantes realidades de ministrar en los campus de este país.

Oren que todo lo que hagamos como ministros del Evangelio aquí fluya de un profundo gozo en el Señor, de un amor genuino por la gente y de vidas de sacrificio.

Oren que Dios continúe ayudándonos a reclutar más personal, creando condiciones favorables, estrategias efectivas e invitaciones claras.

Oren también que Dios continúe ayudándonos a capacitar a los obreros, identificándolos, sirviéndolos y equipándolos.

Así como la justicia es el fundamento del trono de Dios, oren que sea el fundamento de todo nuestro trabajo y que esto resuene profundamente en todo nuestro personal y voluntarios.

### **El Caribe**

Por favor oren **Isaías 42:10** e **Isaías 54:2-3** para la obra en el Caribe. Dentro de esta obra pionera, oren que Dios fortalezca y establezca las generaciones fundacionales de obreros nacionales en la República Dominicana, Jamaica, Puerto Rico, Haití, Trinidad y Tobago y otro país. Oren que nuestros ministerios puedan crecer hacia la sostenibilidad financiera y en términos de líderes y obreros. Oren que nos podamos enfocar apropiadamente en la sociedad predominante, como el catolicismo romano y la población en desventaja económica. Pídanle a Dios por locales con los recursos y las conexiones para ayudar a sostener nuestro trabajo a largo plazo.

Por favor, oren por la situación en Haití. El caos socio-político en este país está alcanzando un nivel sin precedentes, poniendo a nuestro personal y obreros en situaciones desafiantes, arriesgadas e incluso peligrosas. Dios nos ha mostrado que Él está trabajando de esta manera en toda nuestra Red Mundial. Oren para que podamos discernir Su voluntad para saber cómo adaptarnos a estas situaciones, cuándo quedarnos y cuándo mudarnos. Oren por sabiduría para nuestro líder de país en Haití y su familia - para discernir si y cuándo reubicarse temporalmente, aun así continuando el ministerio desde adentro de Haití o desde lejos.

En términos del envío de misioneros, oren por sabiduría en cuanto a recibir a una pareja y a un misionero soltero de los Navegantes de África francófona para servir en Haití. Esta pareja y el misionero siguen recaudando fondos y están convencidos de seguir adelante con esta mudanza, a pesar de la situación socio-política en Haití. Oren por sabiduría para discernir el momento adecuado y la estrategia para hacer de esta mudanza una realidad.

Por último, oren para que el Caribe pueda, algún día, convertirse en un emisor de misioneros a lugares del mundo difíciles de alcanzar. Oren que Dios nos ayude a emprender exitosamente empresas misioneras en Haití, la República Dominicana y otro país.

## **Los Estados Unidos**

### **Alabanza por la Fidelidad del Señor**

Alabado sea Dios por el trabajo que está haciendo para atraer a los Navegantes de EE.UU. a un trabajo más profundo de unidad e interdependencia. Existe un gran movimiento hacia la confianza en Dios para lo que sólo Él puede hacer para cumplir nuestro Llamado y vivir nuestra Visión, tanto dentro de nosotros como a través de nosotros. Prontamente celebraremos nuestra Reunión de Personal Nacional (cada 4 años) a finales del 2023, y estamos entusiasmados con las formas de las cuales anticipamos que Dios va a usar este evento para traer un mayor enfoque, energía y alineación para levantar discipuladores del día a día de todas partes del mundo.

### **Oración por la Dirección del Señor en Desarrollo de Nuestra Estrategia Nacional 2030**

Nuestra estrategia 2030 está revitalizando nuestro enfoque en los discipuladores del día a día.

- Oren que la gloria de Dios se manifieste en todos los rincones y las naciones de nuestro país y del mundo a través de comunidades florecientes de discípulos amantes de Jesús y vividores de la Palabra.
- Oren que el Señor nos guíe claramente mientras identificamos algunos odres viejos que necesitan ser cambiados por odres nuevos.
- Oren que nuestro personal y amigos del ministerio crezcan en una mayor fe, con una visión más amplia de Dios.
- ¡Oren que podamos discernir juntos lo que el Señor nos pide que agarremos y lo que debemos dejar ir!
- Oren que, al escuchar al Señor, nos sometamos rápida y valientemente a su dirección con la claridad y la confianza de **Josué 1:9**.
- Oren que, como Navegantes, estemos atentos a vivir el Evangelio, modelando una fe que unifique, invite y restaure a los portadores de la imagen de Dios en un país desgarrado por las diferencias culturales, políticas y filosóficas. Oren que nuestro personal traiga luz, esperanza, verdad y bendiciones a los que nos rodean de una manera que conduzca a la sanación, la convicción y la redención.
- Oren que la gente nos experimente más y más como un lugar acogedor para personas de todas las etnias, culturas y lenguas, hablando de la verdad mientras nos comprometemos con una amplia variedad de personas con humildad en su camino de la fe.